

# SUMMERRIDE NEWSLETTER

Dezember 2024

## GEMEINSAMER RÜCKBLICK AUF UNSER SUMMERRIDE LEITUNGSTREFFEN

*Der letzte Summerride ist nun schon fast ein halbes Jahr her und in knapp einem halben Jahr starten wir in den nächsten Einsatz. Wir sind also innerlich immer noch am Staunen und dankbar sein für alles Erlebte und planen gleichzeitig bereits das Jahr 2025.*



*Das Summerride Leitungsteam mit ein paar Gästen beim Treffen in Gera*

Vom 11. bis 12. Oktober haben wir uns für unser Summerride Leitungstreffen zusammengefunden und eine wirklich tolle Zeit voller Gemeinschaft und Reflexion erlebt. Wir haben nicht nur jede Menge Spaß gehabt, Spiele gespielt und gutes Essen genossen, sondern auch intensiv über den Summerride im Allgemeinen gesprochen. Wo stehen wir? Wo wollen wir hin? Was brauchen wir für unsere nächsten Schritte?

Eines war sehr schnell klar: Summerride ist unser aller Herzensanliegen und wir lieben und leben diese Vision auch in den nächsten Jahren. Wir - das schließt in Zukunft auch Katharina und Philip Brüchner mit ein, die nun fest mit im Team sind!

Besonders spannend war auch der Ausblick auf unsere nächsten Einsätze. Wir haben hier bereits die ersten Fixpunkte festgelegt. Dazu unten gleich noch mehr.

Wir sind bereit für viele weitere unvergessliche Summerrides! Du auch?

## SUMMERRIDE 2025



Kevin und Katharina Herla vor der Fokus Kirche Bad Langensalza



David und Fiona Ho - Gründer von Christus Kultur in Halle an der Saale

Trommelwirbel: Summerride 2025 wird in **Halle** und in **Bad Langensalza** stattfinden. 2 Städte. 1 Vision: „Wir helfen Kirchen in Ostdeutschland nachhaltig, Jesus-Nachfolger zu machen.“

**Bad Langensalza** ist eine gemütliche, kleine Kurstadt mitten in Thüringen. 1986 hatte ein dreiköpfiges Gründungsteam dort erste Missionseinsätze (quasi im Summerride Stil ;-)) durchgeführt. Menschen kamen zu Jesus und die einzige Freikirche im Ort entstand - in den ersten 25 Jahren unter der Leitung von Manfred Obst, der auf den Summerride Einsätzen kein Unbekannter ist. Die damalige Jesus-Haus-Gemeinde ist in den letzten Jahren allerdings spürbar älter geworden. Letztes Jahr war fraglich, wie es überhaupt weitergehen kann. Doch Gott zeigte in dieser Herausforderung seine kreative Versorgung und brachte Menschen aus ganz unterschiedlichen Orten zusammen, um wieder neues geistliches Leben zu ermöglichen. Kevin Herla, der vorher in Erfurt die ConnectKirche gegründet hatte, bekam von Gott den Ruf, Pastor in Bad Langensalza zu werden. Gleichzeitig erklärte sich die Fokus Kirche unter Bernhard Olpen bereit, die Gemeinde bei der Revitalisierung zu unterstützen. Nun ist die neue Fokus Kirche Bad Langensalza in dem spannenden Prozess der Gemeindeerneuerung mit dem Ziel, gerade auch die jüngere Generation in Bad Langensalza wieder zu erreichen.

**Halle an der Saale** ist mit knapp 250.000 Einwohnern die viertgrößte Stadt in den neuen Bundesländern. Pastor David Ho und sein Team gründen dort die Christus Kultur Halle. Er schreibt uns: „Wir können es kaum erwarten, gemeinsam mit euch Summerride 2025 in Halle an der Saale zu erleben! Seit Mai diesen Jahres sind wir hier in Halle dabei, eine Gemeinde zu gründen – und es ist einfach unglaublich zu sehen, wie Gott uns auf so wunderbare Weise leitet und versorgt.“

Halle, eine der (noch) am wenigsten religiösen Großstädte (Ost)deutschlands, braucht Menschen, die für Jesus brennen und seine Liebe voller Begeisterung weitergeben. Deshalb freuen wir uns riesig darauf, mit euch so richtig durchzustarten und Halle mit neuem Leben zu füllen!”

Wir freuen uns unglaublich auf das, was Gott durch Summerride 2025 in Halle und Bad Langensalza bewirken wird! Nachdem wir die letzten Jahre nur noch in jeweils einer Stadt waren, haben wir es auf dem Herzen, wieder größer zu denken, um noch mehr Städte für Jesus zu erreichen. Konkret planen wir, das Wochenende als gemeinsame Vorkonferenz in Bad Langensalza zu beginnen und uns dann für die Woche in die zwei Einsatzstädte aufzuteilen. Die Umstellung auf zwei Städte ist eine Herausforderung, für die du gern mit beten kannst. Umso mehr laden wir jeden von euch ein, Teil dieser Vision zu sein. Lass uns gemeinsam erleben, wie Städte und Herzen durch Jesus verändert werden. Bist du dabei?

## SCHON ANGEMELDET?

*Meld dich jetzt an für nächstes Jahr!*  
[www.summerride.de/anmeldung](http://www.summerride.de/anmeldung)

